

Ressort: Vermischtes

Italien: Gericht bestätigt Haftstrafe für Ex-Kapitän der "Costa Concordia"

Rom, 12.05.2017, 20:11 Uhr

GDN - Das Kassationsgericht in Rom hat eine Haftstrafe für den ehemaligen Kapitän des Kreuzfahrtschiffs "Costa Concordia" bestätigt. Im Februar 2015 war er wegen mehrfacher fahrlässiger Tötung zu 16 Jahren und einem Monat Haft verurteilt worden.

Dieses Urteil bestätigte das höchste Gerichts Italiens am Freitag in der letzten Instanz. Die "Costa Concordia" war am 13. Januar 2012 vor der italienischen Insel Giglio im Mittelmeer mit einem Felsen kollidiert. Bei dem Unfall kamen 32 Menschen ums Leben, darunter zwölf Deutsche.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-89294/italien-gericht-bestaetigt-haftstrafe-fuer-ex-kapitaen-der-costa-concordia.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com